

30 septembre



Journée de la vérité et de la réconciliation à l'endroit des peuples autochtones

Nous sommes engagés sur le chemin de la réconciliation. Nous sommes actifs à mieux reconnaître la réalité des peuples autochtones. Nous cherchons à mettre en place les actions utiles et nécessaires afin de permettre que les enfants autochtones appuyés de leur milieu puissent atteindre leur plein épanouissement.

Nous nous connectons aux organismes qui travaillent au sein des communautés avec les jeunes et les familles. Nous suivons des formations qui nous permettent de davantage comprendre la réalité des communautés autochtones et tisser un réseau élargi de partenaires et collaborateurs.

Nous honorons pour leur courage les Survivants et de même que la vie des femmes et des filles autochtones disparues et assassinées.

Au sein du réseau philanthropique, nous partageons la responsabilité de contribuer au renforcement des relations entre les peuples autochtones et promouvoir la justice sociale et l'équité pour tous, en étant conscients du racisme systémique et la discrimination encore présents dans notre société.